

Des élus argentins contre l'ambassadeur désigné des USA



Photo: El Diario Argentino

La Havane, 25 juillet, (RHC)- Députés et sénateurs du Congrès argentin demandent aujourd'hui à l'exécutif dirigé par Javier Milei de ne pas accepter la désignation de Peter Lamelas comme ambassadeur des Etats-Unis en Argentine pour ses intentions antidémocratiques et interventionnistes.

Le législateur Leopoldo Moreau a présenté un projet de loi devant la chambre basse pour le déclarer persona non grata en se basant sur le fait que Lamelas a dit devant une commission du Sénat des Etats-Unis qu'il irait surveiller et contrôler que les provinces n'aient pas de relations ni de liens économiques avec des pays qui déplaisent à Washington, en particulier la Chine.

"Aujourd'hui, nous présentons un projet pour déclarer "persona non grata" le porte-parole des fonds voutours et de l'extrême droite nord-américaine qui prétend dicter notre politique étrangère, intervenir dans le fédéralisme argentin et approfondir la persécution contre Cristina Fernandez", a écrit Moreau dans un communiqué.

Pour leur part, les députés socialistes, Monica Fein et Esteban Paulon, proposent un projet de résolution pour que la Chambre des députés demande au président Milei de refuser l'accréditation de Peter Lamelas.

Le bloc des sénateurs de l'Union pour la Patrie (UxP) souligne dans un communiqué que "Lamelas a manifesté son intention de définir avec quels pays on devrait commercer et avec lesquels il ne faut pas. Une impertinence claire et un manque total de respect pour la souveraineté nationale".

Au moment du bouclage de ce journal parlé, l'exécutif n'avait pas fait de déclarations à ce sujet. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/388021-des-elus-argentins-contre-lambassadeur-designe-des-usa>



Radio Habana Cuba